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令和３年度第１回枚方市環境審議会における意見要旨 

 

（１）審議会おける意見等に対する回答 

 委員の意見等 回 答 

1 

参考資料４「市民アンケート」の問７の選択肢 10

について「マイバック」と記載されているが、「マ

イバッグ」ではないか。 

既に、印刷発注済のため、紙のアンケートは、

現状通りとし、インターネットアンケートの

表記は修正する。 

2 

アンケート調査については、インターネット回答を

基本とし、補助的に紙での回答も可能とするのが良

いのではないか。 

今後、新たに計画を策定する際に実施する市

民アンケートなどでは、インターネットによ

るアンケートなど、様々な方法を検討してい

きたい。 

3 

高校生アンケートはスマートフォンでも回答可能

か。 

ホームページ用でアンケートフォームを作

成しているため、スマートフォンの画面では

見づらいかもしれないが、回答は可能。 

4 

枚方市の公立小学校では、各児童に iPad が配られ

ているため、児童の保護者向けのアンケートにも、

これを活用できるのではないか。 

電子化が進んでいるなかで、副読本を iPadで

見ていただくなど、アンケートのみでなく

様々な場面での活用を検討していく。 

5 

ワークショップでは市内在住、市外在住の方もおら

れると思うが、市外在住で枚方市に在学（在職）し

ている方から、枚方市に住みたいと思ってもらえる

ような意見を引き出していただきたい。 

ワークショップでは、市内在住か、市外在住

かを聞いて、その意見の違いについても参考

としたい。 

 

 

（２）部会における意見等に対する今後の方向性 

 委員の意見等 今後の方向性 

1 

地球温暖化防止の観点から、吸収源の少ないスギ・

ヒノキ・竹などの単一林は伐採し、広葉樹の森を再

生していくことも必要と考える。植林イベント等を

開催すれば環境教育の場にもなるのではないか。 

関係課と協議し、緑の質の保全について、検

討を行うとともに、環境教育などに活用でき

るよう検討していきたい。 

2 

高校生ワークショップについては、環境保全に特化

した団体に委託することで、環境保全に携わりたい

と感じてもらえ、さらには、環境保全のプロの団体

を育てる受け皿にもなると考えられるため、今後検

討していただきたい。 

今回のワークショップについては、計画策定

と合わせて、コンサルタント会社に依頼して

いるが、今後、ワークショップを実施する際

には、委託先について、環境保全団体等も含

め、検討していきたい。 
 


